

REINOSA

## El reinosano Juan Carlos Ramos, viceconsejero del Gobierno Vasco

Hasta su nombramiento estuvo vinculado a las empresas del Grupo Sidenor

17.09.2009 - JAVIER REINOSA

El reinosano, Juan Carlos Ramos Rodríguez, que hasta ahora desempeñaba el cargo de director de Relaciones Laborales del Gobierno Vasco, ha sido nombrado en el último Consejo de Gobierno celebrado en Vitoria como viceconsejero de Función Pública. Este nuevo cargo le hace responsable de la organización de la administración autonómica y de los casi 30.000 funcionarios que dependen de ella.

Entre otras funciones, Ramos dirigirá la planificación y ejecución de la política de recursos humanos, la elaboración de plantillas, la inspección general en materia de personal y servicios y la elaboración de la propuesta de contenidos de la negociación colectiva.

Este reinosano ha sido responsable desde 1988 del gabinete de comunicación de Forjas y Aceros promovido por el INI (Instituto Nacional de Industria) con el objetivo de mejorar la imagen de la empresa tras los graves sucesos de Reinos. En 1994 se trasladó a Basauri, asumiendo la responsabilidad de comunicación corporativa en esta empresa, para seguidamente ser nombrado jefe de Relaciones Laborales del grupo. Juan Carlos Ramos afirma que «inicia un nuevo recorrido profesional y vital con la sensación de participar en un proyecto histórico».



Juan Carlos Ramos. / JAVIER